

Herr Schaarschmidt erkundigt sich bei Frau Spieler, warum die Wirtschaftsagentur in Neumünster nicht am Planungsdialog beteiligt sein soll.

Dies liegt nach Aussage von Frau Spieler daran, dass die Wirtschaftsagentur zurzeit nicht in der Lage ist, weiteres zu leisten. Weiterhin äußern sich Herr Hahn und Herr Schröder zu der Vorlage.

Frau Spieler betont, dass sie die Beteiligung der Stadt Neumünster am regionalen Gewerbeflächenmonitoring als gute Chance sieht um u.a. Datenmaterial zu erarbeiten. Es erfolgen fachliche Diskussionen und es sind schnellere Reaktionen möglich.

Fragen werden von Frau Spieler beantwortet.